

## Ante omisión de Ayuntamientos salientes, Gobierno de Puebla ha destinado 35% del presupuesto de Bacheo Nocturno

El Ciudadano · 30 de octubre de 2024

*El gobernador, Sergio Céspedes indicó que se han utilizado alrededor de 17.5 mdp de los 50 mdp destinados para atender las principales vialidades de la capital poblana*



El gobernador, Sergio Céspedes anunció que ha utilizado el 35% del presupuesto del programa «**Bacheo Nocturno**» para atender las principales vialidades de la zona metropolitana, principalmente **Puebla capital** debido a que es el municipio más afectado.

También puedes leer: **Gobierno de Céspedes confirma pago de tierras a ejidatarios de Chignahuapan antes de salir**

En entrevista, el mandatario estatal refirió que se han utilizado **alrededor de 17.5 millones de pesos de los 50 millones de pesos presupuestados** para estos trabajos ante la **omisión de los Ayuntamientos** para atender esta problemática.

Afirmó que las calles de la zona conurbada y diversas comunidades de la entidad poblana se encuentran en malas condiciones debido a **la temporada de lluvias y desgaste del pavimento**.

Sin embargo, insistió que estos problemas también persisten debido a que **los gobiernos municipales salientes no destinaron recursos** para rehabilitar las vialidades.

«Es terrible cómo dejaron caer la zona metropolitana y muchas comunidades tienen problemas de baches, es natural por la temporada de aguas, está desgastado el pavimento pero también porque (Ayuntamientos) no hicieron nada».

Sergio Céspedes

Gobernador de Puebla

Expuso que los municipios como Puebla, Cuautlancingo, San Andrés y San Pedro Cholula, pertenecientes a la zona metropolitana, **concentran el mayor flujo vehicular**, por lo que dijo que es importante que los Ayuntamientos **destinen más recursos para atender las vialidades**.

En ese sentido, recordó que algunos gobiernos municipales también han iniciado programas de bacheo, por lo que espera que **con la llegada de recursos federales** en el próximo mes, **más demarcaciones puedan sumarse a estas labores**.

El programa de Bacheo Nocturno inició el pasado 7 de octubre, con el que se contempla atender **más de 100 mil metros cuadrados, equivalente a 150 calles**.

Los trabajos se están realizando actualmente en **500 puntos de la entidad poblana con 20 frentes**, a fin de que puedan concluirse en un **plazo máximo de 45 días**.

*Foto: Agencia Enfoque*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)